

Salud

Categoría: SaludCreado: Domingo, 16 Diciembre 2018 19:36 - Última actualización:

Martes, 26 Mayo 2020 23:55

Visto: 3374

La salud pública es el conjunto de actividades organizadas por las Administraciones públicas, con la participación de la sociedad, para prevenir la enfermedad así como para proteger, promover y recuperar la salud de las personas, tanto en el ámbito individual como en el colectivo y mediante acciones sanitarias y sectoriales. En nuestro país se ha logrado un alto nivel de desarrollo en la salud y se han logrado obtener muchos logros significativos que han y seguirán poniendo en alto el nombre de nuestro país ya que se trabaja pensando en el bienestar de la población y en la protección y cuidado de cada uno sus miembros.